

El Parlament decide la secesión sin negociación y fuera de la ley

Junts pel Sí y la CUP aprueban las conclusiones de la comisión constituyente

La votación desafía una resolución anterior del Tribunal Constitucional

Este paso facilita el éxito del voto de confianza a Puigdemont en septiembre

D. CORDERO / À. PIÑOL J. CASQUEIRO, **Barcelona / Madrid** La mayoría independentista del Parlament (Junts pel Sí y la CUP) consumó ayer su desafío al Tribunal Constitucional y sacó adelante el documento que abre la vía a la secesión unilateral de Cataluña. La propuesta no estaba inclui-

da en el orden del pleno, pero la presidenta de la Cámara, Carme Forcadell, echó mano de una argucia reglamentaria para permitir que se pudieran debatir y votar las conclusiones de la comisión de estudio del proceso soberanista, que incluyen —sin nombrarla expresamente— la posibili-

dad de un referéndum de independencia y de una futura Asamblea constituyente. La votación

EDITORIAL

Otro zafio desafío

PÁGINA 12

garantiza que el presidente de la Generalitat pueda superar la cuestión de confianza prevista para el 28 de septiembre. Rajoy llamó a los principales líderes para recabar su apoyo, antes de anunciar que el Gobierno acudirá al Constitucional para impedir que prospere la decisión. PÁGINA 15

El Rey constata que Rajoy no tiene más respaldo que el del PP

PNV y Convergència dicen estar abiertos a apoyar a Pedro Sánchez

M. ALBEROLA / F. MANETTO, **Madrid** Los cinco partidos que desfilaron ayer por La Zarzuela trasladaron al Rey que no darán su apoyo a una investidura de Mariano Rajoy. Dos de ellos, Convergència y el Partido Nacionalista Vasco, no descartaron unas nuevas elecciones, e incluso se mostraron abiertos a apoyar a Pedro Sánchez como alternativa. De las tres formaciones que serán recibidas hoy por Felipe VI (PSOE, Podemos y Ciudadanos, aparte del PP, que cierra la ronda) no se espera nada distinto. PÁGINA 17

España se libra de la multa tras la mediación de Alemania

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas** La larga mano de Berlín ha jugado esta vez a favor de España. Las llamadas del ministro de Finanzas alemán, Wolfgang Schäuble, a varios comisarios fueron decisivas para que la Comisión Europea acordara ayer no multar a España pese a sus incumplimientos en la reducción del déficit. En la balanza pesaron más el duro ajuste aplicado ya y los recortes que están por venir: 10.000 millones en 2017 y 2018. PÁGINA 37

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

ADEMÁS



Trump anima a Rusia a piratear los correos de Clinton

Donald Trump alentó ayer a Rusia a piratear “los 30.000 correos electrónicos desaparecidos” que su rival Hillary Clinton no entregó cuando fue sometida a investigación. P3

Cárcel para los jefes de Afinsa por la estafa de los sellos P40

Francia refuerza la seguridad con 23.000 agentes más P6



DESARMANDO AL 'AMBUSH' EN GIBRALTAR. El submarino británico de propulsión nuclear HMS Ambush, que el pasado día 20 colisionó con un mercante en el Estrecho, está siendo desarmado en el Peñón. Ayer, como muestran las fotografías realizadas por EL PAÍS, una grúa procedió a retirar el armamento con el que está equipado: misiles de crucero Tomahawk, torpedos Spearfish y antibuques Harpoon. / MARCOS MORENO P24

Escritores y librerías analizan los pros y los contras del modelo de Amazon

La velocidad de los libros

JUAN CRUZ, **Madrid** La invasión de Internet lo asocia todo a la prisa, y ese sentimiento ha llegado de tal modo a la lectura y al consumo de libros que la plataforma Amazon ha lanzado en Madrid una iniciativa para hacerlos llegar (pero también las hortalizas, los yogures, la mantequilla...) en una o dos horas. ¿Te-

ner un libro es tan urgente como el aceite para freír los huevos o como tener yogures para un bizcocho? Escritores y distribuidores defienden la lectura detenida y la necesidad de preguntarle al librero. La revolución de la prisa, dicen, no va a matar la estrella del libro, que es el silencio, el sosiego y el tiempo. PÁGINA 27

